

LION DE L'ARCOULE

02.03.2016 - même pas peur !

VOIR ICI LES PHOTOS DE MARTINE P. DE NOTRE RANDONNEE A MAUSSANCE

Pour écouter la chanson : La Mazurka soutu lo pin

On le savait bien que si Janice participait à notre randonnée on en apprendrai plus sur le fameux Lion de l'Arcoule … Vous savez ce fameux lion qui se trouve à l'entrée du Musée Arles Antique ! Michèle, sur les cartes, sait retrouver les lieux qui nous parlent. Ce matin donc, même si la pluie commence à tomber, on avance gaillardement sur les chemins. Quelques fleurs printanières nous offrent leurs belles couleurs mais on est assez intéressés par ces fameux canaux de la vallée des Baux qu'on ne tarde pas à rencontrer. Nous voici au Moulin d'Arcoule et enfin Janice nous dévoile le mystère : le lion retrouvé pas très loin d'ici et exposé au musée est un lion « funéraire » de l'époque pré-romaine. Il semble que le lion était souvent figuré car il avait la vocation de transporter les âmes vers les cieux cléments, comme le cheval. Diverses informations complémentaires et on est toutes ravies, en effet, comme il pleut, bien sûr il n'y a que des filles ! On poursuit en longeant le canal, on monte sur la butte pour matérialiser la source souterraine de l'Arcoule, petit ruisseau qui une fois canalisé offre de l'eau aux Paradounais et Maussanais, avec un jeu de martelières, de « ponts canal » et gaudres où ce matin, bien sûr, l'eau s'écoule gaiement. Nous aussi nous sommes heureuses, on danse la traditionnelle mazurka au mas d'Escanin … Pour celles qui ne le connaissaient pas c'est toujours un bon moment. On s'en revient par un chemin qui suit les crêtes du Mas Méjean et on fait un détour par la « carte de France des roches » avant de retrouver les véhicules ! On vous a dit déjà : bien heureuses de cette belle balade et … même pas peur de la pluie ! Coucou Michèle, Comme promis, voici le lien des photos prises ce matin. On a passé un bon moment toutes ensemble ...à visiter.. voir, observer, admirer, et papoter et tout cela sous la pluie. mais qu'importe, du moment qu'on était bien dans ce merveilleux écrin de dame nature ! On se retrouve bientôt, en attendant je te souhaite, ainsi que ceux qui s'y rendent, un très agréable séjour, remplies de toutes émotions les plus merveilleuses, soleil à l'appui. A très bientôt Martine POULET